

EL VELO DE CARNE

Existe una condición,
si es que decimos creer;
es la forma establecida
por nuestro Señor:
siempre en carne se reveló.

En forma humana Él está
en esta etapa final.
Su velo de carne habla hoy,
trayendo así la fe
para la transformación.

CORO

Por la Palabra producirá la resurrección.
¡Oh, cuántas cosas vendrán!
Es la Palabra hablada de Dios
que en carne humana hoy está:
en un velo de carne se reveló.

Es la manera de Dios
única y sin igual.
Es por Su Ungido que Dios dará
Su bendición,
cual fe para los hijos de Dios.